

El PRC pide que se complete la red de saneamiento y se limpie el cauce de los ríos y alcantarillado para evitar inundaciones

Los regionalistas subrayan que hay zonas del municipio que carecen de saneamiento y en otras es insuficiente por el aumento de construcciones

Santa María de Cayón, 2 de diciembre de 2021

El Partido Regionalista de Cantabria en Santa María de Cayón ha pedido al equipo de Gobierno que complete la red de saneamiento en todos los núcleos del municipio, proceda a la limpieza del alcantarillado y que gestione ante la Confederación Hidrográfica del Norte la limpieza de los cauces de los ríos, con el fin de evitar inundaciones.

Así lo ha planteado la portavoz regionalista y diputada regional, Ana Obregón, durante el pleno celebrado ayer después de que varios núcleos de población de Santa María de Cayón se hayan visto afectados por las últimas inundaciones producidas por la adversa meteorología.

En este sentido, los regionalistas han recordado que, hace dos años, ya solicitaron en una moción que el Ayuntamiento acometiera trabajos de este tipo para poder acabar con las inundaciones “pero el equipo de Gobierno desoyó la petición”.

En concreto, el Grupo Municipal Regionalista solicitaba la limpieza y desatasco de rejillas, cunetas y demás elementos de competencia municipal en La Abadilla, La Penilla, Argomilla, Lloreda y Esles.

“Más de un año después, se sigue sin hacer nada y sin actuar, lo que provoca que los vecinos sufran y padezcan las consecuencias de la irresponsabilidad y desidia del Partido Popular”, ha declarado Obregón.

Por ello, ha confiado en que el equipo de Gobierno “ahora actúe y evite nuevas situaciones como las vividas en las últimas horas”.

Así, han insistido en que se debe proceder a la limpieza de cunetas y alcantarillado; a la revisión y ampliación de la red de saneamiento, con el objetivo de comprobar si lo realizado se adapta a las necesidades actuales, y de dotar del mismo a aquellas zonas donde aún carecen de ello; la limpieza del cauce de los ríos Suscuaja y Pisueña; y al arreglo urgente de aquellas zonas de la carretera, en Santa María de Cayón, que han quedado “descalzadas”, como consecuencia de la erosión provocada por el río Pisueña.

Por otra parte, han pedido al equipo de Gobierno que estudie la posibilidad de habilitar en el Presupuesto alguna partida económica para habilitar ayudas destinadas a los damnificados.